

Aleix Porras se cuelga la medalla de plata en 400 metros vallas

El atleta Sergio Fernández logró ayer el oro en la prueba de 400 metros vallas del Campeonato de España con gran autoridad, pero la noticia para el atletismo leridano fue la segunda posición conseguida por Aleix Porras, que se colgó así la medalla de plata.

El de Barañáin paró el crono en 49:28, seguido por Aleix Porras (50.54) y David José Pineda

(50.82). Porras confirma así su gran progresión. Este oro redondea la gran actuación de los navarros en estos campeonatos de España. Adrián Vallés en pértiga y Nico Quijera en jabalina también subieron a lo más alto del podio, Izaskun Turrillas en altura y Mariu Quijera en jabalina se colgaron sendas platas y Ane Petrirena en fue cuarta en 100 metros lisos.



FOTO: J. L. Hernández (EFE) / La carrera de los 400 metros vallas